

Anatole

Il s'appelait Anatole. Pourquoi ce nom ? Peut être celui d'un camarade d'école. Il était mon ours en peluche. Tout petit, de la taille d'une main d'adulte, il portait un gilet rouge brique, un pantalon de laine beige et avait les pieds vert.

Un jours je l'ai perdu. Il était resté dans ce taxi que j'avais pris avec ma mère. Je fus extrêmement triste.

Quelques jours plus tard mes parents m'avaient ramené un ourson tout à fait identique en me disant qu'il était Anatole. Mais je savais bien que ce n'était pas lui. J'ai pourtant fini par y croire.

Moralité : Même si on n'est pas soi on peut quand même être aimé.